

Que se passe-t-il à la Poste de Virieu ?

Les Comités et Groupes Citoyens de Charavines, de Le Pin et de Virieu/Vallée de la Bourbre travaillent ensemble à la préparation de la réunion publique qui se tiendra le vendredi 6 mars, à 20 heures à la salle du Peuple de Virieu sur le thème de l'avenir du service public de la Poste.

Il s'agira d'une réunion d'information et de débat associant toutes les composantes de la population de la vallée, habitants, élus, acteurs des secteurs économiques, culturels, sociaux et associatifs. Les Comités appellent donc les communes concernées par la présence d'un point Poste sur le canton à venir participer à ce premier débat local d'initiative citoyenne. Les collectifs

citoyens et les élus du secteur sont conviés pour mettre en commun leurs expériences.

Une large enquête mise en place

Quelles seront les retombées au plan local du projet de réorganisation mené par le groupe la Poste au plan national ? Les résultats de la pétition déposée dans les commerces de Virieu au mois de janvier rendent compte du manque d'information et de l'inquiétude des usagers.

Plus d'un millier d'habitants de la vallée de la Bourbre ont aussi demandé à cette occasion à l'ensemble des élus, de travailler avec la Poste sur un vrai projet de développement



Les collectifs citoyens ont mis en commun leurs expériences sur l'avenir de la Poste.

pour le service public postal, basé sur les besoins de la population.

C'est dans cette optique que Groupe Citoyen de Virieu/Vallée de la Bourbre a pris

l'initiative, avec l'appui de l'Union Commerciale Val Virieu, de consulter les usagers de la vallée sous la forme d'une large enquête réalisée au por-

te-à-porte au cours du mois de février. Les premiers enseignements de cette enquête pourraient être développés à l'occasion de cette rencontre citoyenne.